



CAMPAMENTO ESCOLAR

Estudiantes de liceos municipales viven experiencia en la Reserva Ñuble

El objetivo es ofrecer a los jóvenes una alternativa de aprendizaje y vivencias excepcionales durante sus vacaciones, explorando nuevos destinos y conectando con la majestuosidad de nuestra cordillera.



El campamento combinó aprendizaje, naturaleza y crecimiento personal.

LA DISCUSIÓN
 diario@ladiscusion.cl
 FOTOS: LA DISCUSIÓN

La Municipalidad de Chillán, a través de su Dirección de Educación, realizó los tradicionales Campamentos Escolares, reuniendo a grupos de estudiantes de liceos municipales en el corazón de la cordillera, la Reserva Nacional Ñuble.

Jóvenes de los liceos Narciso Tondreau, Marta Brunet, Marta Colvin y Libertador Bernardo O'Higgins vivieron una experiencia inolvidable, adentrándose en el mundo del montañismo en un entorno natural único. Esta innovadora iniciativa no solo fortaleció su conexión con la naturaleza y la desconexión digital, sino que también promovió el trabajo en equipo, la resiliencia y el aprendizaje vivencial en un escenario de belleza incomparable.

El campamento combinó aprendizaje, naturaleza y crecimiento personal en el esplendoroso refugio de los huemules de nuestra cordillera. Los participantes se adentraron en el mundo del montañismo mientras desconectaban de la vida digital, fortaleciendo habilidades como el trabajo en equipo, la resiliencia y el liderazgo.

A través de dinámicas de aprendizaje experiencial, aprendieron técnicas de vida al aire libre, desarrollaron la responsabilidad, descubriendo talentos y capacidades que enriquecieron su formación personal.

Athenas Piñero García, estudiante del Liceo Narciso Tondreau, compartió con entusiasmo su gratitud y vivencias tras la experiencia: "Lo que más me marcó en este hermoso lugar fue el compañerismo: la capacidad de apoyarnos mutuamente como grupo, distribuir tareas y mantener una comunicación constante, algo que muchas veces hemos perdido.

Valores

El campamento no solo acercó a los estudiantes al esplendor de la naturaleza, sino que también promovió valores esenciales para su desarrollo integral. Esta apuesta educativa y recreativa sin precedentes deja en evidencia el compromiso de la administración municipal con la formación de jóvenes que valoren su entorno y se conviertan en agentes de cambio para su comunidad.

Además, la enseñanza y conexión con la naturaleza fueron fundamentales. Disfrutar de su belleza y estar plenamente presente en ella es una oportunidad que no todos tienen, y me siento profundamente agradecida por haberla vivido. Recomiendo esta experiencia a todos: es enriquecedora en todos los sentidos."

Su testimonio refleja el impacto positivo de actividades que fomentan la colaboración y el contacto directo con el entorno natural.

Ante este exitoso campamento, el director del DAEM de Chillán, Marco Aguilera Marchant, recaló la importancia de realizar y fomentar estas instancias "Una de nuestras principales prioridades es brindar a los estudiantes experiencias únicas y transformadoras que quizás nunca hayan vivido. Por eso, la realización de este campamento escolar en la majestuosa cordillera, en la Reserva Nacional Ñuble, representa mucho más que una actividad: es un paso hacia una educación integral que conecta aprendizaje, naturaleza y desarrollo personal. Estas vivencias son esenciales para formar personas integrales y comprometidas con su entorno, un objetivo clave en la misión educativa de nuestros establecimientos".